



Beschlussvorlage

Amt: 502 Gampper	Datum: 06.03.2014	Az.: 426.00	Drucksache Nr.: 70/2014
---------------------	-------------------	-------------	-------------------------

Beratungsfolge	Termin	Beratung	Kennung	Abstimmung
Interkultureller Beirat	27.03.2014	vorberatend	öffentlich	
Ausschuss für Soziales, Schulen und Sport	02.04.2014	vorberatend	öffentlich	
Gemeinderat	28.04.2014	beschließend	öffentlich	

Beteiligungsvermerke

Amt						
Handzeichen						

Eingangsvermerke

Oberbürgermeister	Erster Bürgermeister	Bürgermeister	Haupt- und Personalamt Abt. 10/101	Kämmerei	Rechts- und Ordnungsamt

Betreff:

Vertretung des Interkulturellen Beirats in beratenden Ausschüssen der Stadt Lahr

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat beschließt die Vertretung des Interkulturellen Beirats in folgenden beratenden Ausschüssen der Stadt Lahr:

- Ausschuss für Soziales, Schulen und Sport
- Kulturausschuss
- Frauenbeirat
- Stadtseniorenbeirat

BERATUNGSERGEBNIS		Sitzungstag:			Bearbeitungsvermerk	
<input type="checkbox"/> Einstimmig	<input type="checkbox"/> lt. Beschlussvorschlag	<input type="checkbox"/> abweichender Beschluss (s. Anlage)			Datum	Handzeichen
<input type="checkbox"/> mit Stimmenmehrheit	Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthalt.			

Begründung:

Derzeit sind sowohl im Gemeinderat als auch in allen anderen beratenden und beschließenden Ausschüssen und Gremien der Stadt Lahr, Bürger/-innen mit Migrationshintergrund, die 40,1 Prozent der Lahrer Bevölkerung ausmachen (Quelle: Zensus 2011), unterrepräsentiert bzw. nicht repräsentiert.

Der Interkulturelle Beirat leistet seit 2009 eine engagierte und erfolgreiche Arbeit und ist darin bemüht, die gesellschaftliche und politische Teilhabe und Mitbestimmung von Migrant/-innen in Lahr zu stärken.

Um die Anliegen und Themen des Beirats noch stärker als bisher auch in andere beratende Gremien zu tragen und somit den Interkulturellen Beirat stärker in das kommunalpolitische Geschehen einzubinden, wird in Absprache mit den Sprecherinnen die Benennung eines Vertreters/ einer Vertreterin sowie eines Stellvertreters/ einer Stellvertreterin des Interkulturellen Beirats in folgenden beratenden Ausschüssen der Stadt Lahr vorgeschlagen:

- Ausschuss für Soziales, Schulen und Sport
- Kulturausschuss
- Frauenbeirat
- Stadtseniorenbeirat

Diese Neuregelung soll im Zuge der Neubesetzung des Interkulturellen Beirats nach den Kommunalwahlen am 25.5.2014 in Kraft treten.

Guido Schöneboom

Günter Evermann

Cornelia Gampper